

Casino Royal

Von Elfenkautz

Prolog: Partner wider Willen

"Mir ist sooo langweilig" Sie rollte sich auf die andere Seite der Couch und starrte lustlos auf den Fernseher. "Du könntest ein bisschen Haushalt erledigen" schlug die fiebsige Stimme in ihrem Hinterkopf vor "Nah" "Wie wäre es mit lesen?" "Hab schon wieder alles durch" OFF, der Name den sie der Stimme verpasst hatte, seufzte theatralisch "Hätte nie gedacht das ich das mal sage, aber schreib doch was."

„Das ist es ja, ich weiß nicht was. Ich habe eine Menge lustiger Ideen im Kopf, aber aus keiner lässt sich grad was anständiges machen. Hach wo ist die verdammte Muse, wenn man sie mal braucht."

OFF: "Nimmt sich grade mal ne Auszeit."

Kautz*runzelt die Stirn*: "Woher willst du das bitte so genau wissen?"

OFF: "Hey ich bin ein Produkt deiner Fantasie, ich weiß alles was über den Kosmos deiner nur begrenzt vorhanden Zurechnungsfähigkeit."

Kautz: "Und deswegen weißt du, wo meine Muse hin ist."

OFF: "Natürlich, ich weiß auch, dass du viel zu viel Anime schaut und Manga liest. Jemand in deinem Alter sollte, dem längst entwachsen sein."

Kautz: Bla Bla Bla...Manga ist eine anerkannte Kunstform, also verschon mich mit deinem pseudo erwachsenen gehabe."

Off: "Ein wenig mehr erwachsen sein, würde dir auch nicht schaden."

Kautz: "Pff muss doch nicht jeden Trend mitmachen. Aber zurück zum Punkt MIR IST LANGWEILIG!!!TU WAS!"

Off kratzte sich am nicht vorhandenen Kopf, ihre Mitbewohnerin und Schöpferin konnte zuweilen sehr anstrengend sein. Die Muse hatte es gut, die konnte sich verdrücken wenn sie es wollte, aber sie selbst war hier eingesperrt und wenn sie nicht aufpasste würde sie wieder in die mentale Sockenschublade zu all den unausgegorenen Ideen kommen, die Kautz am Tag so durch den Kopf gingen.

Derweil überlegte die gelangweilte Person fieberhaft, was sie schreiberisch den mal

wieder anstellen könnte. An Ideen mangelte es ihr nicht, soviel stand fest, nur Zeit und Raum waren das Problem. Immerhin brauchte eine gute Geschichte eine Weile. Vielleicht mal wieder ein One Shot, aber das war ja das Problem, was für einer und in welchen Fandom, es gab ja so viele. Ein Crossover wäre toll, aber so wie sich selbst kannte würde da nur wieder was viel zu langes rauskommen. Hmm °Denk Denk, wenn wollen wir sehen? °

OFF:"HEY HÖRST DU MIT ÜBERHAUPT ZU?!"

Kautz*Blinzel*:"Höh, du bist noch da?"

OFF*bläst die backen auf*: NATÜRLICH BIN ICH NOCH DA!!! ICH KANN JA NICHT WEG!!"

Kautz *fängt an zu strahlen*: "Das ist es!! Off du bist ein Genie"

OFF * zu verwirrt, um wütend zu sein*: "Ich weiß....Halt!!! Warum bin ich ein Genie?"

Kautz: "Was wäre, wenn wir einfach wegkönnten, um uns mit all den geliebten fiktiven Charakteren zusammenschließen und eine schöne Zeit haben könnten."

OFF:" Netter Gedanke, nennt sich Fanfiction Cross Over. Gibt es schon."

Kautz:" Ach doch nicht sowas gewöhnliches, naja eigentlich schon. Aber wie wäre es, wenn wir es nicht begrenzen und jeder eingeladen ist mitzumachen?"

OFF:" Erstens, die Upload Seiten geben das nicht her. Zweitens, dazu müsste erstmal jemand bei dem Mist mitmachen, das wäre eine MMF –gibt's auch schon. Drittens du weißt doch gar nicht wer was wann und wo."

Kautz*Evil Grin*: "OH doch weiß ich sehr wohl. Lass uns ein Casino aufmachen"

OFF lässt ihren mentalen Kopf hängen und unterdrückte den schrei der Entrüstung der sich ihre nicht vorhande Kehle hochschleichen will. Sie kannte diese euphorische Stimmung. Die verdammte Muse war zurück.

Kautz fing derweil an in ihrem Mentalen Büro rumzurasen, Schubladen aufzuziehen und Türen aufzureißen. Der Inhalt ergoss sich bereits nach kurzer Zeit quer durch den Raum. Off platzierte sich auf dem Schreibtisch und beobachtete das treiben. Entgegen aller Physikalischen Gesetze und den Regeln der Zeichentrickwelt folgend flogen Bücher, Pergamente, Anker, Inselteile und jede Menge Kleidung durch den Raum. Halt war das ein Panzer? Endlich schien Kautz gefunden zu haben wonach sie gesucht hatte. ein winzig kleiner Koffer, der eindeutig aus dem guten alten Trickfilmzeitalter des Letzen Jahrhunderts stammte.

Die Verschlüsse waren rostig und der Deckel angestaubt, aber Off musste nicht hinsehen, um zu wissen was sich darin befand. Als Teenager gab es auf irgendeinem Sender (Vermutlich für Kinder) mal eine Disney Serie, in der alle Figuren, aus Filmen und Serien in einem Casino oder Nacht Club zusammenkamen, um sich alte Cartoons anzusehen. Wie hieß diese Serie doch gleich? Jedenfalls schien sich ihr Schützling

Genua an dieser Serie erinnert zu haben und übertrug das ganze nun...na auf was.

Off schloss entsetzt die Augen, sie übertrug auf den gesamten fiktiven Kosmos, alle Serien, Spiele, Bücher, Mangas, Comics etc. Das würde ein Alptraum werden, allein das ganze Personal und ein Gebäude hatten sie auch noch nicht, wo sollten die Ideen herkommen? In welchen Fandoms sollte die Verlinkung entstehen und nicht zuletzt, wie sollte man den Admins begreiflich machen, das Plagiatismus ausdrücklich gewünscht war? (mit Quellenangabe versteht sich)

Sie seufzte, als Stimme der Vernunft hatte man es nicht leicht, aber es war undenkbar das Kautz sich ohne sie auf die Reise machte. Ein wenig Unterstützung wäre schön.